

## Inauguration de l'agrandissement de l'école Yamaska

**Sorel-Tracy, le 15 septembre 2023** – Le Centre de services scolaire de Sorel-Tracy a inauguré aujourd'hui l'école Yamaska à la suite de l'agrandissement de celle-ci. L'école peut maintenant accueillir les élèves du pavillon Saint-Gabriel de cette école, pavillon dont les installations et l'emplacement en bordure de la route 132 ne répondaient plus aux normes de sécurité.

Située sur la rue Principale à Yamaska, cette école comprend, entre autres, une toute nouvelle bibliothèque, un gymnase double, un local pour le service de garde, une salle de musique, un local pour les cours d'anglais langue seconde, un autre local pour la maternelle 4 ans, deux classes de maternelle ordinaire et six classes du primaire.

Ce projet a été financé en partenariat avec le ministère de l'Éducation ainsi qu'avec la Municipalité de Yamaska. Les citoyens pourront également bénéficier de la bibliothèque et du gymnase. Les élèves ont pu amorcer leur année scolaire dans la nouvelle école. Les occupants peuvent maintenant apprécier l'abondance de lumière naturelle ainsi que des locaux munis d'outils technologiques modernes.

L'annonce officielle de l'agrandissement de cette école avait été faite en juin 2019. Ce projet s'inscrivait dans le cadre de la mesure *Ajout d'espace* qui vise la construction, l'agrandissement et le réaménagement d'écoles ainsi que l'acquisition de bâtiments par les centres de services scolaire. Ces investissements sont prévus au Plan québécois des infrastructures 2019-2029.

Cet agrandissement représente un investissement total de 14,8 millions de dollars, dont plus de 13,2 millions viennent du ministère de l'Éducation du Québec et 623 705,00 \$ de la Municipalité de Yamaska.

La cérémonie d'inauguration était coanimée par la directrice de l'école, M<sup>me</sup> Annie Marcotte et par la directrice en poste lors de la réalisation des travaux, M<sup>me</sup> Geneviève Dontigny, toutes deux accompagnées d'un élève de l'école. Elle s'est déroulée en présence des élèves, des membres du personnel, de dignitaires, dont le ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville, du député de Richelieu M. Jean-Bernard Émond, de la directrice générale et de la mairesse de la Municipalité de Yamaska ainsi que de plusieurs personnes ayant contribué, de près ou de loin, à la réalisation de ce projet d'envergure. Le dévoilement de la plaque commémorative et la coupure du ruban ont été des moments mémorables.

« Je suis très content d'être ici aujourd'hui pour participer à l'inauguration officielle de l'École Yamaska. C'est la priorité de notre gouvernement de fournir les meilleures conditions possible aux élèves pour leur réussite scolaire et leur développement global. Nous investissons des sommes importantes pour remettre à jour nos écoles et j'en suis très fier. Merci à tous et félicitations! », a déclaré le ministre de l'Éducation, Monsieur Bernard Drainville.

« L'inauguration de l'école de Yamaska est un projet attendu depuis fort longtemps par la population. Les élèves pourront évoluer dans un milieu moderne et stimulant, ce qui aura assurément un impact positif sur leur réussite éducative. Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont participé à la concrétisation de ce magnifique projet. Cette nouvelle école est

la vôtre! J'invite les citoyens de Yamaska à utiliser avec enthousiasme le gymnase et la bibliothèque », a pour sa part déclaré le député de Richelieu, M. Jean-Bernard Émond.

« Nous sommes vraiment heureux et satisfaits du résultat. Depuis quelques années, le pavillon Saint-Gabriel de l'école, à l'époque nommée École Intégrée d'Yamaska et maintenant École Yamaska, ne répondait plus aux normes de sécurité en raison de son emplacement. La sécurité des élèves est au cœur de nos priorités et nous sommes heureux de constater que le ministère de l'Éducation partage les mêmes valeurs en accordant une subvention qui a permis la réalisation du projet d'agrandissement du pavillon Notre-Dame. Le début de la scolarisation d'un enfant à la maternelle et son parcours primaire sont des étapes cruciales de son développement. Il était alors primordial pour le Centre de services scolaire de Sorel-Tracy de permettre aux jeunes de se développer, de socialiser et d'apprendre dans un milieu de vie intéressant et stimulant. Ils peuvent maintenant compléter leur parcours scolaire primaire dans un seul bâtiment, sécuritaire, lumineux et moderne. Je tiens à remercier toutes les personnes ainsi que les entreprises et organismes qui ont contribué à la réalisation de ce merveilleux projet. » a affirmé M. Christian Lacourse, directeur général du Centre de services scolaire de Sorel-Tracy.

Une visite des lieux a été effectuée après la cérémonie.

À terme, l'École Yamaska aura une capacité d'accueil de 216 élèves, répartis de la maternelle à la 6<sup>e</sup> année. Elle accueille également des élèves du Programme Passe-Partout. L'école avait été construite en 1954.



*De gauche à droite : Ralph J. Beaulieu, Diane De Tonnancourt, Jean-Bernard Émond, Bernard Drainville, Xavier Faucher, Christian Lacourse, Annie Marcotte et Geneviève Dontigny*